

Seit 50 Jahren ein Team für Rock & Pop

Reiner Jodorf & Wolf „Flow“ Kemper



Datum	Donnerstag, 21.05.2026
Uhrzeit	Beginn: 19:00 Uhr
Ort	Skylounge des PHNX Aparthotel Hamburg Hannoversche Str. 88a, 21079 Hamburg
Veranstalter	Phn Aparthotel
Eintritt	Eintritt frei.



Online ansehen:
www.sued-kultur.de

Zur Veranstaltung

Mit einem kostenlosen Konzert möchten die Harburger Musiker Reiner Jodorf und Wolf „Flow“ Kemper ihre seit 1976 andauernde Zusammenarbeit in der Harburger Musikszene, in der Sky Lounge des PHNX-Hotels feiern. Jeder ist willkommen. Jodorf und Kemper spielten zum ersten Mal zur Eröffnung des Freizeitentrums Nöldekestraße zusammen. Es folgten bis heute Bandprojekte, wie z.B. „Nelson´s Farewell“, „Rhythm & Slide“ (Hausband des legendären Clubs „Danny´s Pan“), „Dokan of Spices“ (u.a. mit dem international bekannten Schauspieler Friedrich Schütter) und gegenwärtig mit „Ronja Hilbig´s Southside Co.“.

Am Donnerstag, dem 21.05.26 ab 19:00 Uhr präsentieren Jodorf und Kemper ihre Lieblingssongs aus 5 Jahrzehnten bei uns im PHNX Aparthotel in Hamburg 21079, Hannoversche Str. 88a.

Harburg-based musicians Reiner Jodorf and Wolf "Flow" Kemper are hosting a free concert at the Sky Lounge of the PHNX Hotel to celebrate their collaboration in the Harburg music scene, which has spanned since 1976. Everyone is welcome. Jodorf and Kemper first performed together at the opening of the Nöldekestraße Community Center. This was followed by band projects that continue to this day, such

as "Nelson's Farewell," "Rhythm & Slide" (house band of the legendary club "Danny's Pan"), "Dokan of Spices" (featuring, among others, the internationally renowned actor Friedrich Schütter), and currently "Ronja Hilbig's Southside Co."

On Thursday, May 21, 2026, starting at 7:00 p.m., Jodorf and Kemper will present their favorite songs from five decades at our PHNX Aparthotel in Hamburg 21079, Hannoversche Str. 88a.